

LO QUE LOS HOMBRES GAY Y BISEXUALES NECESITAN SABER SOBRE LA VIRUELA DEL MONO



Se han detectado casos entre hombres gay y bisexuales, pero **no exclusivamente**.

¿QUÉ ES LA VIRUELA DEL MONO?

La viruela del mono es una infección viral transmitida a través del contacto personal cercano, que incluyen besos, sexo y otro contacto de piel a piel.

¿CUÁLES SON LOS SÍNTOMAS?

SÍNTOMAS PRINCIPALES



ERUPCIONES, ABULTAMIENTOS O AMPOLLAS
Pueden aparecer en cualquier parte del cuerpo, incluyendo los genitales. Esto puede parecer similar a sífilis, herpes u otras erupciones cutáneas comunes.

OTROS SÍNTOMAS



FIEBRE Y DOLORES DE CABEZA



DOLORES MUSCULARES



GANGLIOS LINFÁTICOS INFLAMADOS

El inicio de los síntomas oscila entre 5-21 días

LO QUE PUEDE HACER



MANTÉNGASE INFORMADO

Mantenga la calma. Esta es una situación que cambia rápidamente. Visite el sitio web de los CDC o CDPH para obtener orientación actualizada.



CONTACTE

Si tiene síntomas, llame (no visite) a su proveedor de atención médica y pregunte acerca de las pruebas.



TOMÉ UNA PAUSA

Si tiene síntomas, quédese en casa, use una máscara y cúbrase para proteger a los demás.

Actualizada: junio 2022



CUALQUIER PERSONA PUEDE CONTRAER LA VIRUELA DEL MONO

Al culpar a una sola comunidad puede dañar los esfuerzos de salud pública y causar que los proveedores de atención médica no detecten la viruela del mono en otra gente.

Obtenga las últimas actualizaciones y archivos descargables de **Gay Sexuality & Social Policy Initiative @ UCLA Luskin** gaysexresearch.com

